

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Pendistribusian dana zakat pada lembaga Amil Zakat (LAZ) Rumah Zakat (RZ) pekanbaru berbentuk Distribusi “ Konsumtif Tradisional”, Distribusi “Konsumtif Kreatif” dan Distribusi” Produktif Kreatif”
2. Manfaat pendistribusian dana zakat pada Lembaga Amil Zakat (LAZ) rumah zakat pekanbaru kepada masyarakat adalah membantu dalam meringankan biaya kesehatan, membantu dalam meringankan biaya pendidikan dan dapat meningkatkan perekonomian keluarga serta mengembangkan usaha.
3. Bentuk pendistribusian dana zakat pada LAZ rumah zakat pekanbaru dalam bentuk program konsumtif tradisional dan program konsumtif kreatif telah sesuai dengan Hukum Islam hal ini dapat dilihat dalam Al-Qur`an dan Hadits serta undang-undang republik Indonesia Nomor 23 tahun 2011 tentang pengelolaan zakat. Namun pada program ekonomi, sistem penyaluran dalam bentuk dana pinjaman bergulir yang dinyatakan kepada mustahiq tidak sesuai dengan al-Qur`an surat At- Taubah ayat 60 dan pengertian zakat menurut syara` yang dikatakan oleh “AL-Mawardi dalam kitab AL-Hawi.

B. Saran

1. Kepada mustahiq program pendidikan, bagi orang tua diharapkan bisa memanfaatkan dana zakat tersebut benar- benar untuk pendidikan anak, dan kepada pihak sekolah yang dipercaya sebagai sarana penghubung antara mustahiq dan Lembaga Amil Zakat (LAZ) Rumah Zakat Pekanbaru, diharapkan benar- benar merekomendasi siswa yang tidak mampu. Untuk mustahiq program ekonomi, diharapkan dana zakat yang telah diberikan hendaknya benar- benar dijadikan modal usaha sesuai kesepakatan pada saat penyerahan dana. Dan jika ada kendala segera melapor pada Bank Zakat. Untuk mustahiq program kesehatan agar dapat melengkapi syarat- syarat administrasi.

Bagi masyarakat muslim, khususnya masyarakat pekanbaru diharapkan dapat menyalurkan zakat, infaq dan sadaqahnya ke badan atau lembaga amil zakat (LAZ), agar dana zakat yang anda bayarkan dapat disalurkan lewat program- program yang lebih terarah dan terencana dengan baik sehingga lebih tepat sasaran dan lebih membantu meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.

2. Lembaga Amil Zakat (LAZ) Rumah Zakat Pekanbaru diharapkan dapat mempertahankan profesionalitas dan transparansinya dalam memajemen dana zakat agar dana zakat benar- benar dinikmati oleh orang- orang yang berhak menerimanya. Juga diharapkan kedepannya dapat lahir program- program yang lebih efektif dalam upaya membangun ekonomi kerakyatan khususnya masyarakat pekanbaru

mengenai program ekonomi pihak LAZ rumah zakat pekanbaru hendaknya benar- benar menyalurkan dana zakat khususnya distribusi dalam program ekonomi sebagai pemberin mutlak kepada mustahiq tanpa dinyatakan sebagai dana pinjam.

3. Untuk mendidik umat islam Indonesia menjadi warga Negara yang baik dan sekaligus muslim yang baik, maka diharapkan kepada pemerintah Indonesia memberi dispensasi kepada wajib pajak muslim yang telah menyerahkan zakatnya kepada pemerintah, berupa pemotongan atau pengurangan pajak.